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9
LGBT或いは不妊治療を実施しても子どもを授からない方々に配慮する内容も
加えるべきではないか。

学校教育課

15 中学校を卒業後も先輩として研修フォローをお願いしてはどうか。 教育総務課

45 事業が自立したと判断する検証方法と達成目標年限をどう設定するのか。
経済・雇用戦
略課

64 登録者より、登録のメリットと情報発信の手法を再検証すべきではないか。 秘書課広報室

75 登録者より、登録のメリットと情報発信の手法を再検証すべきではないか。 地域振興課

83 相談内容のフィードバックも評価対象とすべきではないか。 地域振興課

84

砂像の認知度は高いと感じます。しかし一度見てしまえば満足してしまう。
クオリティーの高い砂像を造っても、砂像だけでは砂丘の魅力は伝わらな
い。砂丘特有の植物やオアシス、四季の変化を楽しめるアクティビティ等、
もっとバリエーションを増やしてはどうか。地元リピーターも楽しめると思
う。

鳥取砂丘・ジ
オパーク推進
課

96 新たに実施された３地区はどこか。また、利用実績はどうだったか。 地域振興課

111 搭乗率を向上させるために、運賃を少しでも安くする取組はできないか。 交通政策課

76 相談が0件の団体があったのは、事前の説明は充分にしていたのか。 塩谷委員 地域振興課

59 被害防止策の継続と合わせて、頭数そのものの削減策を追加してはどうか。 農業振興課

60 捕獲頭数の目標達成理由の一つに生息頭数の増加があるのではないか。 農業振興課

63 参加者のその後の状況はどうか。（フォローなど）
経済・雇用戦
略課

64 ＳＮＳの活用の進捗を教えてください。 秘書課広報室

10 特色ある取り組みの詳細とは。 学校教育課

11 共同研究・共通実践とは具体的にどのように行われているのか。 学校教育課

16
学生に対して丁寧な声掛けが必要と思うが、地元就職を高めるために具体的
にどのような取り組みを行っているのか。

政策企画課、
経済・雇用戦
略課

77 県外大学での就職説明会に、何人の学生が参加されたか。 鳥谷委員
経済・雇用戦
略課
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74 何名が相談に来たうちの25％が就職したのか、人数を教えてほしい。
経済・雇用戦
略課

75
KPIは、どれだけの人に情報がリーチしたか、次のアクションに進んだかが大
切ではないか。

地域振興課

92
圏域を拡げることで”鳥取市”の要素が薄まるのか、それともより強調され
るのか、今後の方針は具体的に決まっているのでしょうか。

秘書課広報室

96 買い物支援を目的とした乗り合いタクシーも有効ではないでしょうか。 地域振興課

99 各団体の事業は順調ですか。 地域振興課

109
一つの区画、狭いエリアでもいいので、特区的に「リノベーションまちづく
り」に沿った街を是非、具現化してほしい。「リノベーション＝まちの魅力
向上」がどう結びつくのか、教えてほしい。

中心市街地整
備課

110 バス以外の施策はないでしょうか。 交通政策課

46
北東アジアをターゲットとした海外展開を産業振興の戦略の一つと位置づ
け、積極的な支援をすべき。

経済・雇用戦
略課

66 地元だけでなく、全国規模で後継者探しを。ネットでＰＲしてはどうか。
経済・雇用戦
略課

71 地域の応援を顕彰する制度を整備してはどうか。 農業振興課

65 キャリア教育の一貫として中学生の見学会は如何。 安田委員
経済・雇用戦
略課

松浦委員

森原委員
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